

RAFAEL Rojas, Julio Patán, Rubén Cortés, Mónica Garza y Julio Trujillo, ayer.



Foto: Luis de la Fuente - La Razón

PRESENTAN EN BELLAS ARTES **LOS NÓMADAS DE LA NOCHE,** MIRADA ÍNTIMA Y CRÍTICA DE CUBA

En la obra el periodista Rubén Cortés revisa el legado y las cicatrices que dejó el régimen de Castro; el escritor Julio Trujillo destacó la pulsión testimonial y vívida del texto; Julio Patán, la prosa que va de la crónica a los amagos de ficción y ensayo; y el historiador Rafael Rojas, el cuestionamiento al mito de Fidel, hoy instalado aún en sectores de AL; asistieron políticos como Manlio Fabio Beltrones y Miguel Mancera, así como periodistas, estudiantes... **págs. 26 y 27**

La Razón DE MÉXICO

www.razon.com.mx

JUEVES 6 de julio de 2017 » Nueva época » Año 9 Número 2522

PRECIO » \$7.00

Refrenda EU a México apoyo contra crimen

El presidente Enrique Peña recibe en Los Pinos al secretario de Seguridad Interna estadounidense, John Kelly; acuerdan también combatir el tráfico de armas con enfoque de corresponsabilidad entre ambas naciones. **pág. 7**



EPN, John Kelly, la embajadora de EU en México, el director de la CIA y el senador de Arkansas, ayer.

Foto: Especial

AYER, ENFRENTAMIENTOS DEJARON 15 DECESOS

Chihuahua: arrecia guerra de cárteles; ya van 997 muertos con el panista Corral

Por Fernando Nava

EN LAS VARAS, municipio de Madera, se tirotean sicarios de los hijos de *El Chapo* y de Dámaso López, *El Licenciado*, líder de La Línea **pág. 5**



LOS HOMICIDIOS dolosos crecieron 64% en la entidad de octubre de 2016 a mayo de 2017, respecto al mismo periodo del año anterior

TURBA CHAVISTA ATACA CON TUBOS A 12 DEL CONGRESO

» Lesionó a cinco legisladores y siete empleados, ayer, en Caracas; la Guardia Bolivariana no impidió los actos violentos **págs. 18 y 19**



SIMPATIZANTES de Maduro golpean al diputado Armando Armas, ayer.

Foto: Reuters

Venezuela: crisis y anomalía

Por Rafael Rojas

LO QUE SUCEDE en Venezuela es atípico dentro de AL. Quienes se empeñan en caracterizar esa crisis como un conflicto más de la región, equivalente al de la inseguridad en México o la corrupción en Brasil, con el propósito de silenciar la crítica, son irresponsables en su lealtad a Maduro o a Castro. Noventa muertos y contando, un estado de movilización popular permanente, un creciente aparato represivo que no cesa en su sistemática hostilización, un gobierno que desconoce al poder legislativo... Sólo en Venezuela tiene lugar un colapso de la democracia de tales magnitudes. **pág. 6**

VECINOS CONTRA MB EN REFORMA ECHAN MONTÓN A ASAMBLEÍSTAS

» Decenas interrumpieron ayer el foro Desarrollo Urbano, de la Asamblea Legislativa; agredieron a los diputados locales y titulares de Medio Ambiente y Vivienda, ayer; Raúl Flores acusa a Morena de orquestar la agresión **pág. 11**



7 506176 237613